



IMPORTANT / COMMENTAIRES : la valeur de ce document ne peut en aucun cas être considérée comme prêt-à-flasher, mais seulement comme un document technique. Les couleurs de tons directs (Pantone) ne sont données qu'à titre de référence. Le photograveur se doit de respecter impérativement ces couleurs dans ses traductions en quadri (bendays). La surimpression des encres ainsi que le « grossi-maigrì » reste à la charge du photograveur. Merci de vérifier la lisibilité et la conformité du code-barres avant impression. La responsabilité de la société Extreme ne saurait être engagée en cas d'erreur, de non-validité ou de difficulté de lecture du code-barres implanté dans le présent document.

IMPORTANT / COMMENTS: the value of this document can in no way be considered as ready to flash, but only as a technical document. The spot colors (Pantone) are given for reference only. The photo-engraver must imperatively respect these colours in his translations in four-colour process (bendays). The overprinting of inks as well as the trapping remains the responsibility of the photo-engraver. Please check the legibility and conformity of the barcode before printing. The Extreme company cannot be held responsible in the event of error, invalidity or difficulty in reading the barcode used in this document.

Technique	Couleurs impressions	TAILLE TYP 4,7 pts à 100%
Gabarit	CMJN P.3272 C	
échelle : 1/1	PURESSENTIEL	
Support : Etui carton blanc	432107_HE_CAB_Etui_5ml_BE_0821_LaurierNoble_PURESS_V05 12/01/2022 CP : Cylene C. / EXE : Charles P.	DOCUMENT HD 92-98, bd Victor Hugo A2 - 92115 Clichy Cedex www.extreme.fr

extreme